

Junta estará en sesión inaugural Constituyente



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

UNIVERSIDAD CATOLICA. Se ha presentado al Ministerio de Educación, para su respectivo trámite, la documentación necesaria para que se autorice el funcionamiento de la Universidad Católica de Occidente, que tendrá su sede en Santa Ana. Auspician su funcionamiento el obispo de la Diócesis, Mons. Marco René Revelo, el Lic. Tito Livio López y otras personas de la localidad.

Semana Cultural de la Secretaria inician hoy

Un mensaje de fraternidad a la Secretaria Salvadoreña e Interamericana, con motivo del "Día de la Secretaria", que se celebra el 26 de abril de cada año, dirige el Consejo Ejecutivo de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES).

El día de la Secretaria Salvadoreña, fue creado por Decreto Legislativo No. 245 del 17 de febrero de 1971 para rendir homenaje a esas abnegadas y compe-

tentes servidoras de la Empresa Privada y del Estado, que desempeñan una inapreciable labor como colaboradoras, en beneficio de las fuerzas vivas de la Nación y de la economía nacional.

Ayer visitaron este diario la coordinadora de la Comisión Organizadora del Concurso Nacional "Secretaria 1982", señora María Elena de Fernández, acompañada

—Pasa a la página 23

Para el lunes 26 próximo se ha fijado la sesión inaugural de la Asamblea Constituyente, con invitación especial de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Cuerpo Diplomático, autoridades militares e invitados especiales.

Como lo estipula la Ley Electoral Transitoria, se dijo, la Asamblea quedará legalmente instalada este jueves 22, ese mismo día o el viernes 23, podría ser electa la Junta Directiva y conocerse al Presidente de la Asamblea Constituyente, que dirigirá mensaje especial al pueblo

Establece oficinas en nuestro país el INCAE

Convenio por medio del cual el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE) establece oficinas en el país, suscribió ayer nuestro país con esta institución de enseñanza superior.

Antes de la firma el Canciller, Dr. Chávez Mena, especificó que el INCAE es una institución de enseñanza superior, que desde su fundación en 1966 ha brindado una valiosa cooperación en el adiestramiento educativo de un gran número de centroamericanos.

El convenio firmado ayer por el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena y el

representante de INCAE, Dr. Ricardo Guillermo Castaneda Cornejo, establece que el gobierno salvadoreño reconoce al INCAE personalidad jurídica plena para los efectos del derecho interno salvadoreño.

—Pasa a la página 21

II Congreso de Laboratorio Clínico mañana

El "II Congreso Nacional de Profesionales en Laboratorio Clínico de El Salvador", será inaugurado mañana en el Hotel Sheraton de esta capital, a las cinco de la tarde.

El programa científico cultural incluye la participación de científicos nacionales y extranjeros, que expondrán los avances de esta ciencia en la actuali-

—Pasa a la página 23

salvadoreño y al mundo en la Sesión Inaugural el lunes 26.

Ayer por la mañana únicamente se reunieron en los recintos del Palacio Legislativo, los diputados integrantes de las Comisiones de Presupuesto, Credenciales, Protocolo y Debates, esta última que presidirá la Asamblea mañana jueves durante su instalación hasta el nombramiento de una Junta Directiva.

Ayer las comisiones trabajaban intensamente con el fin de obviar dificultades administrativas y legales para cuando se instale formalmente la Constituyente. Inmediatamente de instalada se iniciarán los trabajos en forma sobre la aprobación de un reglamento, elección de la Junta Directiva y otro decreto que dé base legal a la Constituyente, es decir un Decreto que reconozca a la Constitución del 62, con Régimen de Excepción.

Se comentó que este Decreto 3 tiene que contener la

—Pasa a la página 22



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

REPRESENTANTE. La Sra. Marina Isabel Marroquín de Ibarra, por el Departamento de Cuscatlán, es representante del Partido Demócrata Cristiano. Es una de las siete mujeres propietarias que integran la Constituyente.

Seminario alimentación y nutrición desarrollan

Recomendaciones responsables sobre alimentación y nutrición podrán salir de la II etapa del Seminario de Alimentación y Nutrición, que ha inaugurado el Ministro de Planificación, Lic. Atilio Viéytez.

Durante este acto realizado en el Centro Cultural Salvadoreño se expuso que este Seminario se inició el pasado 22 de febrero, con los mismos expertos que laboran en esta segunda etapa, es decir técnicos del

INCAP y AID, que financia la realización del evento, cuyo patrocinio corresponde al Ministerio de Planificación, en cooperación de otros ministerios como el MAG, Salud Pública y otras instituciones afines.

Manifiestó el Lic. Viéytez que el gobierno salvadoreño ha tenido especial interés en el exitoso funcionamiento de la Comisión Nacional de Alimentación y Nutrición, porque existe el deseo de que exista un es-

—Pasa a la página 22

De Santa Ana

Cae falsificador de billetes de 100 Dls.

(Santa Ana). Un miembro de una banda de falsificadores de dólares, capturó la Guardia Nacional y lo envió a la orden del juez Segundo de Paz, con fuerte decomiso de billetes falsos de a 100 dólares. El detenido responde al nombre de Francisco Fidel Sánchez García, quien cometió estafas al lograr hacer circular más de quinientos dólares falsificados.

Entre las ofendidas se encuentran las señoras

Marina Bojórquez y María Eugenia Hernández, propietarios de centros nocturnos de esta ciudad. Fueron sorprendidas por el mencionado sujeto, quien al consumir bebidas pagaba con dólares en billetes de a cien y le daban el vuelto.

Francisco Fidel Sánchez García declaró ayer en la mañana en el tribunal, que los dólares le eran proporcionadas por una persona

—Pasa a la página 28

Situación militar del país analizan

El Alto Mando de la Fuerza Armada, está celebrando sesiones continuas, con el objeto de analizar y revisar lo actuado en los últimos meses y proyectar la labor de los días venideros.

Comprende el análisis, la situación general del país, en lo político, social, económico y militar, para determinar la labor a desarrollar en los próximos días, según se nos informó en fuentes allegadas a la Fuerza Armada.

Nuestro país ha estado sometido a una situación de violencia extrema, por parte de grupos terroristas, que han causado

daños a la nación, tan graves como los efectos dejados por el terremoto en Guatemala, el año de 1976, según explicaron voceros militares.

Se nos dijo que el análisis que realiza el Alto Mando de la Fuerza Armada, comprende precisamente los alcances de los daños que al país han causado los grupos extremistas que operan, apoyados por mercenarios procedentes de diversos países, entre ellos Cuba, Nicaragua, México y otros lugares, de acuerdo con los informes y documentos internacionales.

—Pasa a la página 23



SEMANA CULTURAL. Este día dará inicio la Semana Cultural que la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), ha programado como acto previo a la celebración del "Día de la Secretaria", el 26 del presente mes. Informan: María Tere-

sa de Galdámez, 3er. lugar en el Concurso Nacional Secretaria 1982; Ana Carolina Martínez, 4º lugar; María Elena de Fernández, coordinadora del concurso; y Maribel de Machón, 5º lugar.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.



—Foto de LA PRENSA, por Payán. DIA 26. Un mensaje de amistad con motivo de celebrarse el 26 de abril, el "Día de la Secretaria", envía la señora Rosa Hilda Arriaza Salguero, de RR. PP. de la Alcaldía Municipal.

Sinfónica inicia mañana temporada popular en TN

Mañana inicia su "Temporada Popular" la Orquesta Sinfónica de El Salvador, con un concierto de inauguración en el Teatro Nacional, en el cual será interpretada música de diferentes épocas y estilos, informó la Subsecretaría de Cultura.

En años anteriores, la Orquesta Sinfónica ha co-

—Pasa a la página 21